

de 14 formules pour la Cour du Recorder formant en tout 34,000 blancs:

	Le mille
"La Patrie", par formule simple	\$4.00
Par formule double	16.50
Cie d'Imprimerie Perrault:	
Par formule simple	4.00
Par formule double	7.00
Guertin Printing Co.:	
Par formule simple	3.75
Par formule double	7.80
Cie de Publications Commerciales:	
Par formule simple	3.25
Par formule double	6.00

Résolu: D'autoriser le surintendant des Impressions à faire exécuter ces travaux par la Cie de Publications Commerciales, sa soumission étant la plus basse.

10.—Etant soulevée la question de la distribution du montant de \$1,000 affecté aux augmentations de salaire,

M. le président propose, et il est

Résolu: D'étudier cette question. (MM. les échevins Ward et O'Connell dissidents).

M. le président soumet alors la proposition suivante:

Que ledit montant soit réparti comme suit:

A M. Drouin, \$200; à M. Faille, \$100; à M. Villeneuve, \$400; à M. Gagnon, \$200 et à M. Lalonde, \$100.

M. l'échevin Prud'homme étant à discuter un amendement à la proposition ci-dessus, l'assemblée est ajournée, faute de quorum, MM. les échevins O'Connell et Ward ayant quitté leurs sièges.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 janvier.

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque and Brodeur.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

1.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co." transmettant son compte pour l'éclairage des rues durant le mois de décembre.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

2.—Du secrétaire-trésorier de Notre-Dame de Grâce, transmettant une résolution du Conseil de ladite ville, approuvant le règlement projeté d'annexion de Notre-Dame de Grâce à la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que lesdits documents soient reçus et déposés aux archives.

3.—Interrogatoires sur faits et articles dans une cause portant le No 275, C. S. M. dans laquelle James Lucy est demandeur et la Cité de Montréal, défenderesse.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit prié de répondre comme suit auxdits interrogatoires.

A la première interrogation—Oui.

A la 2ième interrogation—Je l'ignore.

A la 3ième interrogation—J'ignore la première partie de l'interrogation et je nie la dernière partie.

A la 4ième interrogation—Je l'ignore.

Tenders for the printing of 14 forms for the Recorder's Court, representing 34,000 forms were also opened:

	Per thousand
"La Patrie", per single form	\$4.00
Per double form	16.50
The Perrault Printing Co.:	
Per single form	4.00
Per double form	7.00
The Guertin Printing Co.:	
Per single form	3.75
Per double form	7.80
The Trades Publishing Co.:	
Per single form	3.25
Per double form	6.00

Resolved: That the superintendent on Printing and Stationery be authorized to have said work done by the Trades Publishing Co., the lowest tenderer.

10.—The question of dividing the sum of \$1,000, voted for the increasing of salaries being brought up,

The chairman moved, and it was

Resolved: That the matter be now considered. (Ald. Ward and O'Connell dissenting).

The chairman then submitted the following motion:

That the said sum be divided as follows: To Mr. Drouin, \$200; to Mr. Faille, \$100; to Mr. Villeneuve, \$400; to Mr. Gagnon, \$200 and to Mr. Lalonde, \$100.

Ald. Prud'homme was discussing an amendment to said motion when the meeting had to be adjourned there being no quorum, Ald. O'Connell and Ward having left their seats.

CHS. E. GAGNON
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 17th of January

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther, Messier, Labrecque and Brodeur.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

1.—From Montreal Light, Heat & Power Company transmitting their account for street lighting for December.

Referred to the Fire and Light Committee.

2.—From the secretary treasurer of Notre-Dame de Grâce transmitting a resolution of the Council of said Town approving of proposed by-law to annex Notre-Dame de Grâce to the City.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said documents be received and filed of record.

3.—Interrogatories on "faits et articles" in a case bearing No. 275, S. C. M. in which James Lucy is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That the City Clerk be authorized to reply as follows to said interrogatories:—

To the 1st interrogatory.—Yes.

To the 2nd interrogatory.—I am not aware of that.

To the 3rd interrogatory.—I am not aware of the first part of the interrogatory and I deny the last part.

To the 4th interrogatory.—I am not aware of that.